

**LES TERMES UTILISÉS, MAIS NON DÉFINIS PAR AILLEURS DANS LE PRÉSENT AVIS AURONT LE MÊME SENS QUE CEUX DÉFINIS DANS LE PROSPECTUS DATÉ DE SEPTEMBRE 2018 TEL QUE PONCTUELLEMENT MODIFIÉ (LE « PROSPECTUS »).**

**LE PRÉSENT AVIS N'EST FOURNI QU'À TITRE INDICATIF MAIS IL PEUT NÉCESSITER VOTRE ATTENTION IMMÉDIATE. SI VOUS AVEZ LE MOINDRE DOUTE QUANT À SON CONTENU, VEUILLEZ CONSULTER IMMÉDIATEMENT VOTRE COURTIER, BANQUIER, AVOCAT, COMPTABLE, CONSEILLER CLIENTÈLE OU TOUT AUTRE CONSEILLER PROFESSIONNEL.**

**JANUS HENDERSON HORIZON FUND (la « Société »)  
Société d'Investissement à Capital Variable (SICAV)  
LUXEMBOURG  
RCS B 22847**

**Le jeudi 20 décembre 2018**

Cher Actionnaire,

**Avis de renonciation à la commission de performance de certaines catégories d'actions du Janus Henderson Horizon Fund – Global Technology Fund (le « Fonds »), un compartiment de la Société**

Nous vous adressons ce courrier en votre qualité d'Actionnaire du Fonds pour vous informer que nous avons renoncé à la Commission de performance de certaines catégories d'actions du Fonds listées en Annexe 1 du présent avis (les « Catégories d'actions »), avec effet au 1<sup>er</sup> décembre 2018 et jusqu'à nouvel ordre.

**Quelles sont les conséquences et la raison de ce changement ?**

Rappelons que le Gestionnaire d'investissement est en droit de percevoir une Commission de performance pour certaines catégories d'actions du Fonds, y compris les Catégories d'actions mentionnées dans cet avis. Un indice de référence est utilisé pour calculer la Commission de performance de ces Catégories d'actions. L'indice de référence actuel est l'indice MSCI AC World Information Technology (l'« Indice de référence »). Veuillez noter que l'Indice de référence n'est utilisé qu'aux fins de calculer la Commission de performance et ne devra en aucun cas être considéré comme une indication d'un style d'investissement particulier.

MSCI Limited, l'administrateur de l'Indice de référence, a récemment annoncé que l'Indice de référence allait faire l'objet d'une restructuration le 30 novembre 2018, ce qui signifie que les composants de l'Indice de référence vont changer et que certaines sociétés vont être reclassées dans un autre indice de référence. Par conséquent, la Société de gestion et le Gestionnaire d'investissement ont tous les deux considéré que l'Indice de référence ne serait plus adapté au calcul de la Commission de performance et pourrait être potentiellement défavorable aux Actionnaires. Ainsi, en attendant de trouver un indice de référence plus adapté pour le calcul de la Commission de performance, la Société de gestion et le Gestionnaire d'investissement renoncent, à compter du 1<sup>er</sup> décembre 2018 et jusqu'à nouvel ordre, à toute Commission de performance qui pourrait être exigible pour les Catégories d'actions.

S'agissant de la renonciation, nous confirmons :

- que cela n'a aucune incidence sur notre stratégie d'investissement globale et que le profil de risque global du Fonds reste inchangé ; et
- que cela n'entraîne pas de nouveaux frais ou commissions, ni d'augmentation des frais ou commissions existants supportés par le Fonds.

**Que devez vous faire ?**

Ce qui précède est communiqué à titre indicatif et aucune action n'est requise de votre part.

**Janus Henderson Horizon Fund**

Siège social : 2 Rue de Bitbourg, L-1273 Luxembourg, Grand-Duché de Luxembourg

[janushenderson.com](http://janushenderson.com)

Nous souhaitons effectuer une étude approfondie afin d'identifier et de proposer un nouvel indice de référence pour le calcul de la Commission de performance au vu de ce qui précède. Toutefois, avant d'introduire ce nouvel indice de référence, nous obtiendrons l'autorisation préalable des autorités réglementaires et nous informerons les actionnaires avant sa mise en place (et donc du retrait de la renonciation à la Commission de performance). Nous vous tiendrons informés, en temps voulu, de l'évolution de la situation.

### Comment nous contacter

N'hésitez pas à contacter votre Distributeur agréé pour toute question. Vous pouvez également contacter votre Teneur de registre et Agent de transfert, RBC Investor Services Bank S.A. ou votre représentant local, dont les coordonnées figurent ci-dessous :

#### **Teneur de registre et Agent de transfert**

RBC Investor Services Bank S.A,  
14, Porte de France,  
L-4360 Esch-sur-Alzette,  
Grand-Duché de Luxembourg  
Téléphone : (352) 2605 9601  
Fax : (352) 2460 9937

Ou en contactant l'établissement chargé du service financier en Belgique:

CACEIS Belgium S.A.,  
avenue du Port 86 C b320,  
B-1000 Bruxelles,  
Belgique.

Les classes d'actions suivantes ne font pas l'objet d'une offre publique en Belgique :

LU0209158541	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I1 USD
LU0196035553	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I2 USD
LU0572953684	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I1 GBP
LU0572954062	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund X2 EUR
LU0562900794	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund C2 USD
LU0247699415	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund X2 USD
LU0642272388	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I2 HEUR
LU0642271901	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund A2 HSGD
LU0973119869	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund G2 USD
LU1230490713	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund A2 HRMB
LU1316542783	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund A2 SGD
LU1387767350	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund F2 USD
LU1436245952	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund F1 USD

Les investisseurs peuvent obtenir gratuitement le Prospectus, les Informations clés pour l'investisseur (« KIID »), les Statuts et les rapports annuel et semestriel du Janus Henderson Horizon Fund auprès du siège social et sur le site [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com).

Pour les investisseurs belges, CACEIS Belgium S.A., avenue du Port 86 C b320, B-1000 Bruxelles, Belgique, est l'établissement chargé du service financier en Belgique. Les Documents d'Informations Clés pour l'Investisseur (en anglais et français), le Prospectus, les Statuts ainsi que les rapports annuels et semestriels (en anglais) de la Société peuvent être obtenus gratuitement auprès de l'établissement chargé du service financier en Belgique.

Veillez noter que les filiales et/ou les tiers délégués de Janus Henderson Group avec lesquels vous communiquez concernant votre investissement peuvent enregistrer les appels téléphoniques et autres

communications à des fins de formation, de gestion de la qualité et de contrôle, mais aussi afin de respecter les obligations réglementaires en matière d'enregistrement.

Les Administrateurs prennent la responsabilité de l'exactitude de la présente lettre.

Meilleures salutations,



**Les Aitkenhead**  
Président

**Annexe 1**

**LISTE DES CATÉGORIES D' ACTIONS DU FONDS QUI ONT UNE COMMISSION DE PERFORMANCE**

Code ISIN	Nom du Compartiment	Nom de la catégorie d'actions	Devise de la catégorie d'actions
LU0642271901	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	HSGD
LU0892275776	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	HCHF
LU1230490713	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	HRMB
LU0572952280	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	EUR
LU0572952017	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	GBP
LU0070992663	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	USD
LU1316542783	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A2	SGD
LU0209158467	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	A1	USD
LU1387767350	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	F2	USD
LU1436245952	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	F1	USD
LU0973119869	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	G2	USD
LU1205757914	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H2	HCHF
LU1678963163	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H2	HEUR
LU0828813526	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H2	EUR
LU0828813369	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H2	USD
LU1276832638	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H2	GBP
LU1276832554	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H1	EUR
LU0942195156	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	H1	USD
LU0642272388	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	I2	HEUR
LU0196035553	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	I2	USD
LU0572953684	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	I1	GBP
LU0209158541	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	I1	USD
LU0572954062	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	X2	EUR
LU0247699415	Janus Henderson Horizon Fund - Global Technology Fund	X2	USD

**Veillez noter que, pour toute catégorie d'actions assortie d'une Commission de performance et émise après la date du présent avis, la Commission de performance qui pourrait être exigible fera également l'objet d'une renonciation jusqu'à nouvel ordre.**

**THE TERMS USED BUT NOT OTHERWISE DEFINED IN THIS NOTICE SHALL HAVE THE SAME MEANINGS AS THOSE DEFINED IN THE PROSPECTUS DATED SEPTEMBER 2018 AS AMENDED FROM TIME TO TIME (THE "PROSPECTUS").**

**THIS NOTICE IS FOR YOUR INFORMATION ONLY BUT MAY REQUIRE YOUR IMMEDIATE ATTENTION. IF YOU ARE IN ANY DOUBT ABOUT ITS CONTENT, PLEASE CONSULT YOUR STOCKBROKER, BANK MANAGER, SOLICITOR, ACCOUNTANT, RELATIONSHIP MANAGER OR OTHER PROFESSIONAL ADVISER IMMEDIATELY.**

**JANUS HENDERSON HORIZON FUND (the "Company")  
Société d'Investissement à Capital Variable (SICAV)  
LUXEMBOURG  
RCS B 22847**

**20 December 2018**

Dear Shareholder,

**Notice of performance fee waiver for certain share classes of the Janus Henderson Horizon Fund – Global Technology Fund (the "Fund"), a sub-fund of the Company**

We are writing to you as a Shareholder in the Fund to notify you that we have waived the Performance Fee for certain share classes of the Fund listed in Appendix 1 of this notice (the "Share Classes") with effect from 1 December 2018 until further notice.

**What is this change and why are we making it?**

By way of background, the Investment Manager is entitled to receive a Performance Fee for certain share classes of the Fund, including the Share Classes referenced in this notice. A reference benchmark is used to calculate the Performance Fee for these Share Classes, which currently is the MSCI AC World Information Technology Index (the "Benchmark"). Please note that the Benchmark is solely for the purpose of calculating the Performance Fee and should under no circumstances be considered as indicative of a specific investment style.

The Benchmark administrator, MSCI Limited, has recently announced that they will be restructuring the Benchmark on 30 November 2018, meaning the constituents of the Benchmark will change with the reclassification of certain companies in it to another benchmark. As a result, the Management Company and the Investment Manager have jointly concluded that the Benchmark will no longer be appropriate for the calculation of the Performance Fee going forward and may be potentially disadvantageous to Shareholders. Accordingly, in advance of being able to identify a more appropriate benchmark for the Performance Fee calculation, the Management Company and the Investment Manager will waive any Performance Fees that may accrue and be payable for the Share Classes as of 1 December 2018 until further notice.

We confirm that in respect of the waiver:

- There is no impact on our overall investment strategy and no change to the overall risk profile of the Fund; and
- There are no new fees or charges, or increases in existing fees or charges borne by the Fund.

**What action is required?**

**Janus Henderson Horizon Fund**

Registered Office: 2 Rue de Bitbourg, L-1273 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg  
[janushenderson.com](http://janushenderson.com)

The above is for your information only and there is no action required of you.

Our intention is to complete an in-depth review in order to identify and propose a new benchmark for the purposes of calculating the Performance Fee in light of the above. However, before introducing any such new benchmark, we will seek relevant prior regulatory approval and give relevant prior shareholder notice before its implementation (and thereby the removal of the Performance Fee waiver). We will write to you separately in respect of relevant developments in this regard, in due course.

**How to contact us**

If you have any questions, please speak to your Authorised Distributor. Alternatively, please contact the Registrar and Transfer Agent, RBC Investor Services Bank S.A., or your local representative at the details below:

**Registrar and Transfer Agent**

RBC Investor Services Bank S.A,  
14, Porte de France,  
L-4360 Esch-sur-Alzette,  
Grand Duchy of Luxembourg  
Telephone: (352) 2605 9601  
Fax: (352) 2460 9937

Or by contacting the intermediary in charge of the financial service in Belgium:

CACEIS Belgium S.A.,  
avenue du Port 86 C b320,  
B-1000 Bruxelles,  
Belgium.

The following classes of shares are not publicly offered in Belgium :

LU0209158541	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I1 USD
LU0196035553	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I2 USD
LU0572953684	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I1 GBP
LU0572954062	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund X2 EUR
LU0562900794	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund C2 USD
LU0247699415	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund X2 USD
LU0642272388	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund I2 HEUR
LU0642271901	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund A2 HSGD
LU0973119869	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund G2 USD
LU1230490713	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund A2 HRMB
LU1316542783	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund A2 SGD
LU1387767350	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund F2 USD
LU1436245952	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund F1 USD

Investors may obtain the Prospectus, the Fund's Key Investor Information Document ("KIID"), the Articles, as well as the Janus Henderson Horizon Fund annual and semi-annual reports, free of charge from the registered office and at [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com).

For the Belgian investors, CACEIS Belgium S.A., avenue du Port 86 C b320, B-1000 Bruxelles, Belgium is the intermediary in charge of the financial service in Belgium. The KIID (in English and French), the Prospectus, the Articles of association and the annual audited accounts and report (in English) of the Company can be obtained at the registered seat of the Company, and the intermediary in charge of the financial service in Belgium.

Please note that subsidiaries and/or delegated third parties of the Janus Henderson Group that you communicate with about your investment may record telephone calls and other communications for training, quality and monitoring purposes and to meet regulatory record keeping obligations.

The Directors accept responsibility for the accuracy of this letter.

Yours faithfully



**Les Aitkenhead**  
Chairman

**Appendix 1**

**LIST OF EXISTING SHARE CLASSES OF THE FUND THAT HAVE A PERFORMANCE FEE**

ISIN	Fund Name	Share Class Name	Share Class Currency
LU0642271901	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	HSGD
LU0892275776	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	HCHF
LU1230490713	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	HRMB
LU0572952280	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	EUR
LU0572952017	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	GBP
LU0070992663	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	USD
LU1316542783	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A2	SGD
LU0209158467	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	A1	USD
LU1387767350	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	F2	USD
LU1436245952	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	F1	USD
LU0973119869	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	G2	USD
LU1205757914	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H2	HCHF
LU1678963163	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H2	HEUR
LU0828813526	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H2	EUR
LU0828813369	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H2	USD
LU1276832638	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H2	GBP
LU1276832554	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H1	EUR
LU0942195156	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	H1	USD
LU0642272388	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	I2	HEUR
LU0196035553	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	I2	USD
LU0572953684	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	I1	GBP
LU0209158541	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	I1	USD
LU0572954062	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	X2	EUR
LU0247699415	Janus Henderson Horizon Global Technology Fund	X2	USD

**Please note that, for any share class of the Fund that is entitled to a Performance Fee but is launched after the date of this notice, the Performance Fee that accrues and may be payable will also be waived until further notice.**